
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja encaminhado ao Secretário de Política Urbana do Recife, Sr. Leonardo
Bacelar e a Secretária de Turismo, Sra. Cacau de Paula, um estudo técnico a fim de incluir a Rua
Imperatriz  Tereza  Cristina (Rua da  Imperatriz)  e  a  Ponte da  Boa Vista (Ponte  de Ferro)  no
programa  “Lazer  na  Rua”  e  assim  transforma-las  em  um  grande  equipamento  cultural  e
turístico, promovendo uma nova política urbana destes locais. 

JUSTIFICATIVA

O intuito deste requerimento é buscar políticas públicas que visem o desenvolvimento
econômico, cultural e turístico da nossa cidade, desenvolvendo todo o seu potencial. 

Sugerimos  que  a  Prefeitura  do Recife  possa  ressignificar  a  utilização  deste  grandioso
avançando na pedestrianização que já ocorre na Rua da Imperatriz, estendendo até a Ponte da
Boa Vista e fazendo destes espaços, grandes equipamentos turísticos e um atrativo, onde as
pessoas possam ocupar os espaços públicos com segurança, admirando a bela vista da Ponte da
Boa  Vista  e  curtindo  apresentações  culturais  e  atividades  de  lazer.  Além  da  Ciclofaixa  de
Turismo e Lazer que já faz parte da rotina do recifense e visitantes.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife,  24 de novembro de 2021.

MARCO AURÉLIO FILHO
Vereador - PRTB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife – PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 12945/2021

APROVADO
71ª Reunião Ordinária - 30/11/2021
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente


